

sozialer Wohnungsbau | 06.10.2023 | Nr. 336/23

## **Michel Deckmann: Rekord beim sozialen Wohnungsbau: Schleswig-Holstein setzt neue Maßstäbe**

„Schleswig-Holstein hat die Schallmauer durchbrochen! 2023 ist das neue Rekordjahr für den sozialen Wohnungsbau. Im bisherigen Rekordjahr 2017 wurden insgesamt 1.656 Wohnungen gefördert. Bis Ende September 2023 haben wir jetzt schon 1.737 Wohnungen gefördert!“, so der wohnungsbaupolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion Michel Deckmann.

Dies hat der Abgeordnete Deckmann als Antwort auf eine schriftliche Nachfrage beim Innenministeriums bestätigt bekommen.

„Dieses starke Zeichen zeigt einmal mehr die Attraktivität unserer Wohnraumförderung im Land! In den vergangenen Jahren haben wir die Fördersummen von ursprünglich 100 Euro pro Quadratmeter auf mittlerweile bis zu 1.500 Euro pro Quadratmeter hochgeschraubt. Eine Steigerung von 1.500% binnen weniger Jahre. Gleichzeitig haben wir sehr attraktive Darlehenskonditionen für den sozialen Wohnungsbau insbesondere jetzt vor dem Hintergrund steigender Zinssätze.“

Erst in der letzten Sitzung des schleswig-holsteinischen Landtags hat die Koalition weitere 175 Millionen Euro für den sozialen Wohnungsbau auf den Weg gebracht. Bis dahin waren 180 Millionen Euro für Darlehen zur Verfügung gestellt. Die Erhöhung des Budgets entspricht damit einer Verdopplung der bisher zur Verfügung gestellten Darlehensmittel.

Mit Blick in die kommenden Monate äußert sich der CDU-Abgeordnete Deckmann wie folgt: „Ich bin mir sicher, dass das Ende der Fahnenstange beim sozialen Wohnungsbau noch nicht erreicht ist. Die Förderkulisse bleibt attraktiv für Bauherren und Mieter. Die pragmatische Handschrift unserer Landesregierung sowie unserer Innenministerin Sabine Sütterlin-Waack zeigt sich hier sehr deutlich. Gemeinsam werden wir uns weiterhin dafür einsetzen, dass genügend Wohnungen im Land geschaffen werden!“